News Release

Communiqué

Nº 48

Le 1er mars 1993

M. WILSON LANCE LE PROGRAMME ACCÈS AMÉRIQUE DU NORD POUR PROMOUVOIR LES POSSIBILITÉS OFFERTES PAR L'ALENA

L'honorable Michael Wilson, ministre de l'Industrie, des Sciences et de la Technologie et ministre du Commerce extérieur, a lancé aujourd'hui une nouvelle initiative commerciale d'importance pour aider les sociétés canadiennes à tirer parti des débouchés ouverts par l'Accord de libre-échange nord-américain (ALENA).

Le Programme, qui s'appelle Accès Amérique du Nord : l'ALENA au profit des Canadiens, est un élément important de la réponse du gouvernement au plan d'action de l'Initiative de la prospérité.

«Maintenant que le projet de loi sur l'ALENA a été présenté au Parlement, nous avons établi les conditions nécessaires pour exploiter les nouvelles possibilités en matière de commerce et d'investissement en Amérique du Nord, a déclaré M. Wilson. Accès Amérique du Nord aidera les entreprises à transformer ces possibilités en ventes et en emplois.»

Ce programme coûtera en tout 27 millions de dollars sur quatre ans. Ces fonds représentent un nouvel engagement du gouvernement pour le développement du commerce entre le Canada et un pays dont l'économie est une des plus dynamiques du monde.

"L'économie du Mexique croît rapidement et aura besoin de produits de télécommunications, de compétences en matière d'infrastructures, de nouvelles technologies et d'autres biens et services que le Canada produit. Beaucoup d'entreprises canadiennes ont déjà commencé à s'intéresser davantage au marché mexicain - simplement parce que les négociations de l'ALENA ont fait connaître ce marché», a dit le Ministre.

"Accès Amérique du Nord aidera ces entreprises canadiennes, entre autres, à établir une présence forte et durable au Mexique. La mise en oeuvre du programme suit de peu l'inauguration officielle, le mois dernier, d'un nouveau bureau du commerce